

Iniciativa sobre sector eléctrico ganó torneo de debate en la región



FINAL FUE EN UNIVERSIDAD SAN SEBASTIÁN, SEDE CONCEPCIÓN.

El equipo "Crucianos de la Lux" del Liceo Polivalente Hermanas Maestras de la Santa Cruz de Laja fue el ganador de la final del Torneo Delibera 2024 en la región del Biobío.

La competencia, organizada por la Biblioteca del Congreso Nacional en colaboración con la Universidad San Sebastián, tuvo lugar en la Biblioteca del Campus Las Tres Pascualas, sede Concepción. El equipo se alzó con la victoria en la final regional del Torneo Delibera 2024, obteniendo 55 puntos.

Gracias a su triunfo, el equipo compuesto por Abner Ariel Gutiérrez, Antonia Valentina Jiménez, Giovanni Emanuel Inostroza e Ismael Sebastián Carrasco aseguró su lugar en la final nacional de la competencia, que se llevará a cabo en el Salón de Honor del Congreso Nacional en Valparaíso, el próximo 20 de noviembre.

El proyecto ganador, titulado "Moción parlamentaria: Modifica DFL 4/20018

El compromiso corporativo del sector eléctrico", se destacó por su enfoque innovador y la solidez en la defensa de la iniciativa, que busca fortalecer la responsabilidad corporativa en el sector eléctrico.

El segundo lugar fue para el equipo de debate "Águilas" del Colegio Concepción San Pedro, mientras que el tercer lugar lo obtuvo el equipo "Provincianos en ley" del Liceo Bicentenario de Coronel. Además, Amparo Núñez, del Colegio Concepción San Pedro, fue reconocida como la mejor oradora del torneo.

Después de las finales regionales realizadas en todo el país, los equipos ganadores representarán a sus respectivas regiones en la Final Nacional. Para más información, se puede seguir la página web www.bcn.cl/delibera.